

Subió el telón del Torneo Capablanca de Ajedrez

Image not found or type unknown



Ponomariov

La Habana, 3 may (JIT).- **El pulso** entre el ucraniano ex campeón mundial Ruslan Ponomariov (2 mil 646 puntos Elo) y el noruego Evgeny Romanov (2 mil 585) en el grupo élite, clasifica entre lo más interesante de la primera fecha del 57 Torneo Internacional de Ajedrez Capablanca in Memóriam 2024, que el jueves quedó oficialmente inaugurado en el hotel Habana Libre.

Los duelos iniciales pactados para este viernes emergieron del sorteo celebrado como parte de la ceremonia de apertura, a la que asistieron el titular del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richards, y Ariel Sainz, vicepresidente del Inder.

El programa comprende además los cruces entre el indio Aryan Chopra (2 mil 641) y el cubano Carlos Daniel Albornoz (2 mil 610), y del danés Mads Andersen (2 mil 598) con el vigente campeón de la Isla, Luis Ernesto Quesada (2 mil 567), con los primeros al mando de las piezas blancas.

Al dar la bienvenida a los participantes, Carlos Rivero, presidente de la Federación Cubana de Ajedrez, expresó la satisfacción de poder reunir en la capital cubana a destacados trebejistas provenientes de 27 naciones.

El directivo resaltó de manera especial la participación de Ponomariov, reconocido con un cerrado aplauso de los presentes en el acto.

«Indudablemente, dará un toque de mayor emoción y calidad competitiva al torneo», dijo sobre el exponente con el más elevado coeficiente entre los seis grandes maestros que animarán el principal segmento.

El también comisionado nacional del Juego Ciencia se refirió al buen nivel esperado en el grupo abierto y destacó la celebración en paralelo del certamen infantil y juvenil Buscando un Capablanca, así como de la justa continental sénior con dos categorías a partir de los 50 años de edad.

«Este torneo no es solo competición. Se trata también de una celebración de la diversidad y la pasión que el ajedrez despierta en las personas de todas las edades. Es una oportunidad para compartir conocimientos, forjar amistades y sobre todo disfrutar del noble juego que nos une», añadió Rivero.

«Queremos que sea una fiesta memorable para todos, que cada partida refleje la lucha entre los jugadores, su dedicación y amor a este milenario juego. Y que al final todos nos llevemos experiencias enriquecedoras», acotó.

En nombre de la federación local y de todos los que han participado en la organización del certamen deseó a los concursantes éxitos y alegría en cada movimiento.

«Que la magia del ajedrez nos envuelva a todos y nos inspire para alcanzar nuevas alturas», sentenció.

En la velada se celebró la cancelación de una edición postal conmemorativa por el 130 aniversario del natalicio de José Raúl Capablanca, tercer campeón mundial de la historia y único latinoamericano con esa condición.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/353820-subio-el-telon-del-torneo-capablanca-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba